

FOOTBALL CHAMPION'S CUP - REKUPO

Ça va partir fort aujourd'hui à Marseille

102 équipes (U9, U11 et U15 Fem.) représentant des clubs provençaux et corses disputent cette épreuve nationale à partir d'aujourd'hui et jusqu'à jeudi, au stade Lebert.

Avec le champion d'Europe 1993 Jean-Christophe Marquet aux manettes, l'épreuve est devenue un marqueur au fil des ans pour les catégories U9, les U11 et les U15 F. Ainsi la Champion's cup-Rekupo, fait des bonds et des rebonds à l'échelle nationale.

Un chiffre résume d'ailleurs sa percée : si elle réunissait en 2010 soixante clubs provençaux, aujourd'hui ils sont 648 à convoiter avec insistance dans tout l'Hexagone, son Trophée.

Lequel fait toujours vibrer sinon rêver les plus petits. Comme danser les demoiselles.

Avec le top départ de son 14e Opus au stade Lebert à Marseille, c'est une édition toujours indécise et vraiment attractive selon les tableaux, qui commence. Et ce sont aujourd'hui et demain, les pensionnaires de 48 clubs (U11) du Burel FC, de l'ES La Ciotat ou du FC Martigues qui vont en découdre lors de rencontres d'une durée de dix-sept minutes, sans mi-temps.

Ils seront suivis jeudi par 36 formations évoluant en U9.

Auxquelles s'ajoutent 18 équipes de U15 féminine qui brigueront avec ferveur, et toujours beaucoup

d'ardeur, une qualification pour les phases finales. Lesquelles se dérouleront cette année, à Nice.

Et ce terme d'un tour de France de huit étapes.

Ce dernier rendez-vous verra l'entrée en lice de huit clubs professionnels en U11.

Bien du spectacle en perspective.

Car la Champion's cup a pour credo majeur de soutenir le football amateur, d'établir des passerelles avec le monde professionnel. Et de développer le football féminin.

Avec son partenaire Rekupo, la Champions' cup comporte également un volet écoresponsable, avec l'implantation d'un village installé en bordure des terrains. Et ce dernier proposera en outre, une expérience immersive dans le monde du recyclage, avec notamment des jeux sur le tri. L'objectif est d'inciter les jeunes à devenir avec le football des acteurs écoresponsables.



Il y a toujours de la joie au stade Lebert, lors des confrontations entre clubs provençaux.

■